

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai layanan bimbingan karir untuk membantu siswa kelas XII dalam mengambil keputusan tentang program studi perguruan tinggi di MAN 1 Kabupaten Cirebon dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut:

1. Saat membantu siswa kelas XII dalam mengambil keputusan tentang program studi perguruan tinggi, guru BK MAN 1 Kabupaten Cirebon menggunakan beberapa jenis layanan bimbingan karir diantaranya yaitu bimbingan klasikal yang diterapkan didalam kelas, kemudian layanan bimbingan kelompok diruang BK, layanan bimbingan secara pribadi, dan dibantu dengan menggunakan dukungan sistem sebagai sarana penunjang didalam membantu siswa kelas XII dalam memutuskan program studi perguruan tinggi.
2. Guru BK MAN 1 Kabupaten Cirebon dalam melaksanakan layanan bimbingan karir menggunakan tiga tahapan diantaranya yaitu pertama tahap persiapan yang dilakukan guru BK untuk mempelajari terkait hal yang berhubungan dengan karir siswa salah satunya mengenai perguruan tinggi, kemudian yang kedua tahap pembekalan dengan diterapkannya sosialisasi dengan berbagai macam jenis layanan, dan yang terakhir yaitu dilakukan evaluasi dengan memberikan dukungan sistem sehingga dapat melihat progress layanan bimbingan karir yang diterapkan oleh guru BK.
3. Hambatan layanan bimbingan karir untuk membantu siswa kelas XII dalam mengambil keputusan tentang program studi perguruan tinggi diantaranya yaitu terdapat hambatan secara internal yang disebabkan oleh permasalahan didalam diri siswa dari mulai kemampuan, bakat, maupun minat, faktor lingkungan keluarga, maupu finansial. Kemudian hambatan yang lain yaitu berupa hambatan secara eksternal yang disebabkan oleh sarana maupun

prasarana didalam layanan bimbingan karir seperti dukungan sistem mengalami permasalahan terkait jaringan yang error.

B. Saran

1. Bagi Informan Penelitian

Saran dari peneliti untuk guru BK saat menyampaikan informasi terkait karir terutama program studi dan perguruan tinggi agar lebih spesifik agar setiap siswa kelas XII paham mengenai program studi maupun perguruan tinggi yang dituju, dan untuk siswa kelas XII agar dapat mempertimbangkan kembali sebelum memutuskan program studi maupun perguruan tinggi, tidak hanya sebatas informasi yang didapat namun ditunjang sesuai dengan kemampuan diri.

2. Bagi MAN 1 Kabupaten Cirebon

Hasil penelitian ini diharapkan mampu menjadi gambaran agar dapat meningkatkan layanan bimbingan karir untuk setiap siswa disekolah, sebab karir siswa sangat perlu diperhatikan untuk memperoleh kesuksesan dimasa mendatang.

3. Bagi Orang Tua

Bagi orang tua diharapkan agar lebih memperhatikan lagi dan harus lebih peka terhadap karir yang dituju oleh siswa terutama tentang memutuskan program studi dan perguruan tinggi. Sebab didalam memutuskan program studi maupun perguruan tinggi membutuhkan persiapan yang matang dari mulai kemampuan siswa, dukungan keluarga, maupun finansial yang menunjang.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti tentang layanan bimbingan karir untuk membantu siswa kelas XII dalam mengambil keputusan tentang program studi perguruan tinggi di MAN 1 Kabupaten Cirebon, disarankan agar meneliti dengan pengambilan pokok permasalahan maupun metode penelitian yang berbeda, dengan telaah yang lebih mendalam. Dalam hal ini agar memperoleh hasil yang beragam seperti layanan bimbingan karir yang difokuskan untuk siswa yang memutuskan bekerja setelah lulus sekolah.